



Uehlfeld

Uehlfeld entstand vermutlich im 6. Jahrhundert, als sich die Franken nach Osten ausbreiteten und in den Besitz des Aischgrunds gelangten. Es wird angenommen, dass sich unter den sieben Slawenkirchen im Aischgrund, welche von Karl dem Großen gegründet wurden, auch die von Uehlfeld befand. Uehlfeld ist bereits 1123 urkundlich nachweisbar und hieß zur damaligen Zeit Oulentevelt. Im Jahr 1649 kam der 1612 in Baudenbach geborene Pfarrer Veit-vom-Berg nach Uehlfeld. Regionale Berühmtheit erlangt der Geistliche, weil ein Kirchenbuch in seiner Brusttasche ihm bei einem Überfall 1646 das Leben rettet.

In der ersten Hälfte des 19. Jahrhunderts war Uehlfeld eine der größten jüdischen Landgemeinden in Franken. Die Juden errichteten eine Synagoge, eine Schule und einen Friedhof außerhalb des Ortes, der noch heute existiert. Rund 350 Grabsteine beherbergt er zwischen einer Reihe von Bäumen.

Top-Sehenswürdigkeiten in Uehlfeld sind:

Die **Brauerei Prechtel** ist eine der immer weniger werdenden typischen fränkischen Kleinbrauereien. Die Brauerei befindet sich mittlerweile seit über 100 Jahren im Besitz der Familie Prechtel. Die Bierherstellung erfolgt noch ganz bewusst im Sinne alter Handwerkskunst. Besondere Bierspezialitäten wie Rotes Bier oder 4-Korn-Bier werden zu bestimmten Festtagen direkt aus dem Bierbrunnen vor dem Gasthof ausgeschenkt. In der Braugaststätte genießen Sie leckere fränkische Küche und von September bis April Kulinarisches rund um den „Aischgründer Karpfen“.

Bei der ältesten Familienbrauerei des Landkreises Neustadt a. d. Aisch - Bad Windsheim, dem **Brauerei & Gasthof Zwanzger**, wird bereits seit 1639 in der mittlerweile 12. Generation Bier gebraut. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt: Hier finden Sie Spezialitäten wie den Schweinebraten in Hausbräusöße und Brotzeiten aus eigener Herstellung. Und natürlich den Aischgründer Karpfen, den es von September bis April gibt. Einmal im Monat gibt's bei den Zwangers eine traditionelle, fränkische Schlachtschüssel. Termine hierzu auf Anfrage.

Der **Uehlfelder Karpfen-Rundweg** zählt zweifellos zu den schönsten Freizeitwegen im Aischgrund. Er verbindet auf 25 km die 13 Ortsteile und die reichlich vorhandenen Naturschönheiten, speziell die Karpfenteiche.

Mitgliedsgemeinde



Wanderkarten, Vorschläge für Radtouren, Hotelbuchungen, Besichtigungen und Veranstaltungstipps bei Ihrer

**Tourismuszentrale
Ferienregion Karpfenland
Aischgrund**



Obere Brauhausgasse 3
91315 Höchststadt a.d. Aisch
www.karpfenland-travel.com
info@karpfenland-travel.com